

Cher ami,

Mardi 21 à 19 h au café de Paris alors qu'il était avec des amis A Boz est interpellé - Le lendemain jeudi dans l'après midi on perquisitionne chez lui (sans mandat évidemment) - Depuis aucunes nouvelles. Aujourd'hui depuis 19 h le délai de garde à vue est dépassé et la justice n'a pas encore pris en charge cette affaire - Sa femme n'aime pas à avoir de ses nouvelles - Hâte Snaja s'occupe de le défendre avec l'aide d'un avocat tunisien qui sera content si il y a lieu -

Il s'agit certainement d'une nouvelle mesure d'intimidation puisque comme l'a précisé le min. de l'int. à propos de Papy "les gens ont tout qu'ils ne s'occident pas, mais on ma chargé pour eux" (demande des précisions à sa soeur) - de toute façon il est inutile de ~~lutter~~ faire des hypothèses, nous ne savons les véritables raisons (ou plutôt absence de raisons) de cette arrestation que lorsque sa femme pourra correspondre avec lui -

Mardi, un événement important a entraîné un certain nombre d'arrestations qui ont eu lieu entre mardi et jeudi devant la municipalité av. de Carthage il y a eu entre 14 h et 16 h. un rassemblement de 600 personnes: 150 ouvriers en bleu de travail, des petits employés et des gens qui sont venus grouper leurs rangs. Il s'agit d'ouvriers employés par la municipalité qui entendaient protester contre le licenciement d'un grand nombre d'entre eux, et qui réclamaient des droits -

Entre autres revendications ils réclamaient des indemnités de licenciement - Ils scandaient "Du pain, du pain", "nous mourons de faim" en brandissant le poing. Ils se sont dirigés vers l'avenue Bourguiba; puis suivie brusquement de nombreuses voitures de flics en civil venus pour réprimer et disperser les arrestations ont eu lieu après - Cette manifestation e une très grande importance surtout parce qu'elle s'est déroulée en plein centre de la ville et qu'elle était dirigée contre la municipalité.

La occasion officielle au sujet de ces arrestations est en fait - ~~me~~ je vous la donne, car elle permet aussi de mesurer ~~la~~ le genre dans laquelle se trouve les autorités - On avait arrêté des gens parce que les autorités reçoivent de très nombreuses lettres anonymes de menace et qu'on veut simplement mener une enquête sur les écritures - C'est naturellement pour minimiser. On dit aussi que ça ne dépense pas l'enquête policière (comme d'habitude) - Il est évidemment absurde qu'on interpellé A Boz pour connaître son écriture !!

Ils possèdent la prose de ~~ceux~~ qui il a écrit pendant
deux ans (et même la prose inédite) - Et naturellement person-
ne chez les officiers n'aurait entendu parler de la manij
de mardi.

Une précision très importante avant de terminer = A B O R n'été
pas dans la manij - ~~Il n'agit d'.~~ Il n'agit d'. manij spontanée
~~de la part de la manij~~ ~~de la part de la manij~~

A B O R n'a absolument rien à voir avec cette manij -

Je précise aussi que je n'ai pas beaucoup d'infos. parce que je
suis dans une situation assez difficile actuellement. Mais je
peux qu'il sera possible d'envoyer des précisions assez rapidement.

Avez-vous reçu la lettre que je vous avais transmise de la
part de vos amis - sur les brimades et la situation de Papuy.

Il faut évidemment que tout cela se sache - Je sais que
vous ferez pour le mieux - (après les pages de publicité dans le monde).

A bientôt.

~~Je~~ Transmettez à Philippe et laiti les amitiés de l'un
amis de Turos - Surtout enagés de vous envoyer de leurs
nouvelles -

Dimanche matin - Steh quo

Tunis le 8-5-1971

A la suite d'une agitation ouvrière particulièrement intense il y a eu un certain nombre d'arrestations - Manifestation des ouvriers de la municipalité le 20-4 (voir lettre du 24-4), puis manifestation des ouvriers de l'agriculture le 21-4 qui sont descendus de Bab Souika à Bab Bhar pour réclamer leur paye - (Toujours le lendemain). Quelques personnes ont été relâchées, d'autres par contre sont encore dans les locaux de la police - Il s'agit de Ahmed B.O., Mokhtar Razgallah (frère de Brahim), intèrvenant ^{de 2 ouvriers pour les besoins de} "l'enquête" la femme de A.B.O. ^{de la municipalité pour} a été retenue et interrogée pendant 8 jours sans qu'on lui ait signifié la moindre inculpation - Slah Amami, ingénieur agronome a aussi été arrêté pendant 8 jours sans le moindre motif -

la police vient à savoir des renseignements sur une revue ^{de la presse tunisienne} diffusée clandestinement à Tunis ^(le T.T.) qui paraissait à l'étranger -

Nous tenons à vous signaler que l'état de santé de ~~ce~~ Ahmed B.O. est particulièrement inquiétant. Arrêté le 21 avril, il a déclenché quelques jours après son arrestation une greve de la faim - Notre ami vit de puis cette date dans des conditions atroces - Dans la journée il ne cesse d'entendre les hurlements des personnes torturées par les flics - ^{et la nuit il est impossible de dormir car les gardiens ne cessent de taper} - L'emploi des "electrochocs" et les bastonnades sont les activités quotidiennes de la police tunisienne - la torture est utilisée pour arracher des "aveux" aussi bien aux accusés de droit commun qu'aux détenus politiques - Un ancien Youngot libéré en 65 après avoir fait 10 ans de travaux forcés est atrocement torturé parce qu'il est allé au Moyen orient sans ^{visa} passeport - Gami et ses acolytes (Hédi Kacem, Romdhane) n'hésitent pas à dire qu'ils sont ^{depuis} ~~aussi~~ des lois et qu'ils ont la possibilité d'interpréter les textes à leur guise et de s'en servir selon leur bon vouloir -

Il se révèle encore une fois que le citoyen tunisien vit toujours dans une insécurité totale - Il peut être arrêté à n'importe quel moment sans le respect des ~~principes~~ ^{principes} dignes les plus élémentaires -

A.B.O. a été arrêté sans aucun mandat. Les flics ont
violé ~~leur~~^{son} domicile et l'ont brutalisé lorsque celui-ci
a demandé le mandat de perquisition (Il a été traîné par
des bourgois de la suite à son domicile et sans lui a arraché
les clés pour ouvrir).

Il n'y a aucun doute, non de plaines aux mystifications
de toutes sortes, le régime pseudo-libéral dont ils parlent
depuis 1969 n'a jamais existé.

C'est pourquoi il faut prévenir le comité. --- Il est
absolument indispensable que le com- dénonce la
trahison, les brutalités policières d'une part et la
violation des garanties individuelles d'autre part.
Le com., les organisations démocratiques, les démocrates
français et étrangers doivent être tenus au courant
de ce qui se passe actuellement dans notre pays et
particulièrement des actes irréguliers de la police
politique qui ne cessent de ~~renverser~~ l'indécence et la
traîtrise dans le rang de tous ceux qui ne parta-
gent pas les points de vue du gouvernement.

Il ne faut donc pas hésiter à informer au maxi-
mum de ce qui se passe actuellement.

Et de plus vite possible car il y va de la santé
et de l'équilibre de nos amis.